

Gran Bretaña

presenta al Consejo de Seguridad su acusación contra Albania

Las minas colocadas deliberadamente en el Canal de Corfú ocasionaron la pérdida de un destructor inglés y la muerte de 44 marineros

Sir Alexander Cadogan dijo que constituye un grave delito internacional y un crimen contra la humanidad

Lake Success, (Nueva York), 18.—La acusación británica contra Albania de minar "secretamente" el canal de Corfú, entre la isla griega del mismo nombre y la costa de Albania, ha sido presentada ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas por el secretario permanente del Foreign Office, sir Alexander Cadogan. Las minas ocasionaron la pérdida del destructor inglés "Srnmaez" y causaron la muerte de 44 marineros, el 22 de octubre último. Otros 42 marineros resultaron heridos.

Sir Alexander Cadogan hizo historia del incidente que calificó como muy grave. Dijo que las minas habían sido colocadas en un paraje que se hallaba libre de ellas oficialmente desde 1944 y que los albaneses volvieron a minar contraviniendo las medidas aliadas. Fueron encontradas 22 minas que según se comprobó, eran del tipo alemán "Y" con una carga de 240 kilos de explosivos cada una. Se talaba por lo tanto, de las más potentes, ca-

paces de causar enormes daños a los barcos de más tonelaje. Las investigaciones realizadas probaron que dichas minas habían sido sembradas unos seis meses antes de producirse el incidente. Después de repetir que Albania había procedido de un modo de liberado y secreto, Cadogan afirmó que la colocación de esas minas en un paraje abierto y frecuentemente utilizado por los barcos de todas las naciones, constituyó un grave delito internacional. Explicó las razones por las que el Gobierno británico había acordado llevar el caso al Consejo de Seguridad y afirmó que la conducta albanesa representa una flagrante violación de las normas establecidas por el convenio de La Haya y otros textos internacionales. "Además —añadió— el hecho de colocar esas minas sin previa notificación a los demás países, es un crimen contra la humanidad".

Señaló la responsabilidad de las autoridades albanesas en el asunto y rechazó las afirmaciones de que el incidente fue el resultado de un accidente. (Pasa a la página 6).

BEVIN HACE UNA DECLARACION EN LOS COMUNES SOBRE PALESTINA

Churchill intervino para acusar al Gobierno de aplazar excesivamente la cuestión

En Jerusalem es aplazada la ejecución de tres terroristas

Londres, 18.—El secretario del Foreign Office, Bevin, ha hecho en la Cámara de los Comunes una declaración acerca de la decisión adoptada por el Gobierno de presentar el caso de Palestina en el Consejo de Seguridad de la ONU.

Después de subrayar que esta decisión se debe a la actitud intransigente de los árabes y los judíos, Bevin dijo que el Gobierno estaba convencido de que el problema no podía ser resuelto siguiendo las normas trazadas en el Libro Blanco de 1938, que limita la inmigración de los judíos. El Gobierno inglés, como potencia mandataria, no podía

adoptar una decisión arbitraria, decidiendo que el asunto pase a la Organización de las Naciones Unidas.

Reconoció Bevin el fracaso de las conversaciones con las partes interesadas para la creación de provincias autónomas árabes y judías bajo un Gobierno central británico y para el establecimiento de zonas árabes y judías dentro de un Estado único. El último plan inglés preveía un Gobierno central formado por árabes y judíos. La inmigración judía podría ser hasta de cuatro mil personas por mes. "Esta última propuesta —agregó Bevin— representaba la primera

promesa práctica hecha por Gran Bretaña de evolucionar hacia la independencia de Palestina, mediante cinco años de régimen de fideicomisos, durante los cuales se creaban instituciones políticas enraizadas en el pueblo.

Bevin declaró que los árabes respondieron a estas proposiciones con la contrapropuesta de crear un Estado unitario que obtendría la independencia en fecha próxima y en el que habría mayoría árabe. Esta contrapropuesta fue rechazada por los judíos, que no presentaron ningún plan. Estaban dispuestos, al parecer, a aceptar el reparto de Palestina, siempre que fuese viable un Estado judío. Puso de relieve que en Palestina hay un millón doscientos mil árabes y seiscientos mil judíos.

"Para los hebreos —dijo seguidamente— es un principio esencial crear un Estado soberano hebreo, mientras que para los árabes lo es oponerse hasta el fin al establecimiento de la soberanía judía en cualquier punto de Palestina".

Indicó Bevin que Gran Bretaña someterá el problema a la ONU con una explicación de que su mandato es imposible aplicar. Subrayó que no piensa indicar una solución específica y que lamenta que sea difícil plantear el asunto ante la ONU antes de la Asamblea, prevista para septiembre próximo.

Finalmente anunció que mientras se resuelve el asunto, Inglaterra limitará la inmigración judía en Palestina a 1.500 personas por mes, y que por el momento. (Pasa a la página 6).

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.829 - CEUTA - Miércoles 19 Febrero de 1947 - EJEMPLAR: 40 CMS

El Gobierno francés celebró reunión

Reiteró su actitud contraria a todo aumento general en los sueldos y salarios

París, 18.—Bajo la presidencia del Jefe del Estado, Vincent Auriol, se ha reunido el Gobierno francés.

Al terminar, ha sido facilitado un comunicado oficial en el que reitera su actitud contraria a todo aumento general de sueldos y salarios.

"El Gobierno —dice el comunicado— desea recordar, de la manera más categórica, que no puede pensarse en revalorizar más que aquellos salarios que se consideren como normalmente bajos y que los ajustes aislados en ningún caso podían servir como pretexto para ulteriores demandas y que no se piensa en ningún aumento general de salarios".—EFE.

SS. AA. RR. los infantes don Jaime y doña María Cristina pasaron por Madrid y Barcelona, camino de Italia

En el aeropuerto de Barajas fueron saludados por el Alcalde y el Teniente General Martín Alonso, en nombre del Jefe del Estado

Se celebró una pequeña recepción a la que asistieron destacadas personalidades

Madrid, 18.—A las once y veinte en punto de la mañana tomó tierra en el aeropuerto de Barajas el avión de la Iberia en el que viajaban sus altezas reales los infantes don Jaime y doña María Cristina, y que, procedentes de Portugal, se dirigen a Barcelona para luego seguir en barco a Italia.

En el aeródromo esperaban a SS. A. los infantes don Alfonso

de Orleans, don Alfonso de Borbón, don José Eugenio y don Fernando de Baviera; los tenientes generales Martín Alonso, en representación de S. E. el Jefe del Estado, y Ponte; generales Millán Astray y Barroso; don José María Pemán; alcalde de Madrid, señor Moreno Torres; marqués de Vivel; y gran número de otras personas de diversa condición social entre las que se encontraba una nutrida representación de la nobleza española. También asistió el marqués de Miraflores, jefe del Gabinete diplomático del Ministerio de Asuntos Exteriores, en representación del ministro, señor Martín Artajo.

lán y Ponte; generales Beigbeder, Mota, Millán Astray, Loriga, duque de Sevilla y Barrose; los duques de Sotomayor y Vistahermosa, duquesa de Talavera, conde de Vellellano, marqués de Villa Brágima, don José María Pemán, señor Ortigosa, ex-ministros señores Gamero del Castillo y García, conde de Gamazo, alcalde de Madrid, señor Moreno Torres, marqués de Vivel, Segre de Oriol, señores Ortega Morejón, Prast, González Hontoria, marqueses de Miraflores y Luca de Tena, coronel Castejón y gran número de otras personas de diversa condición social.

Al aparecer el avión sobre el aeródromo, las personas que esperaban sacaron sus pañuelos y saludaron a los infantes, los cuales correspondieron, emocionados a los saludos.

(Pasa a la página 5).

Parece que hay un nuevo acuerdo comercial con Inglaterra

De Valencia y Murcia serán exportadas un millón de cajas de naranjas

Valencia, 18.—Sin confirmación oficial ha circulado por Valencia la noticia de que se ha llegado a un acuerdo con Inglaterra para la exportación de un millón de cajas de naranja "Sanguina", de las que servirá quinientas mil cajas Valencia y las otras quinientas mil, Murcia. —CIFRA.

(Pasa a la página 5).

Cuatro soldados británicos HERIDOS EN JERUSALEN

Un camión del Ejército chocó contra una mina, provocando la explosión

Los zapadores inspeccionaron los terrenos que se encuentran muy minados por los extremistas

Londres, 18.—Desde Jerusalem comunica la Agencia Exchange Telegraph que esta noche se oyó una fortísima explosión que hizo retumbar las casas y que iluminó el cielo vivamente durante unos segundos.

No se conocen más detalles sobre lo que haya podido ocurrir. —EFE.

VUELA UN CAMION MILITAR

Londres, 18.—La Agencia Exchange Telegraph anuncia que en una explosión habida en el barrio judío de la zona septentrional de Jerusalem, voló un camión militar.

Tres personas resultaron heridas. —EFE.

LA EXPLOSION FUE PRODUCIDA POR UNA MINA

Jerusalén, 8.—Un camión del Ejército chocó esta noche contra una mina colocada en los suburbios del norte de Jerusalem. La explosión fué muy fuerte e iluminó con sus resplandores una gran extensión. Cuatro soldados británicos resultaron heridos.

Un grupo de zapadores marchó inmediatamente al lugar del suceso para inspeccionar una cierta extensión que al parecer (Pasa a la página 6).

La misión aerea argentina visita el ministro de Asuntos Exteriores



MADRID.—El embajador argentino en España, don Pedro Radó, presentó al ministro de Asuntos Exteriores a los miembros de la misión aérea argentina, que próximamente firmará un acuerdo con España.

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47
Hoy el magnífico estreno de Radio Films. En sesión continua desde las 5.
La espectacular y divertida comedia musical:

Su majestad la farsa

Chispeante comedia, co. ED- DIE CANTOR-GEORGE MURPHY ULTIMO DIA DE POYECCION

Mañana estreno de la gran producción titulada:
UNA NACION EN LLAMAS

Próximamente:
LA MUJER PANTERA Y MIENTRAS EL CUERPO AGUANTE

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

9 de febrero, miércoles de Ceniza. — Santos Gabino, presbítero; Publio, Julián, Marcelo, mártires; Zambdas, Auxilio, Mansueto, obispos; B. Alvaro de Córdoba. Ayuno.

TIEMPO DE CUARESMA

Empieza hoy, miércoles de Ceniza y termina el Domingo llamado de Pasión. Durante él se prescribe el ayuno, entre otros motivos, para imitar el ayuno de Jesucristo en el desierto.

En la vida privada y pública quiere la Iglesia que los fieles vivan con más austeridad. Es tiempo de más piedad, oración y penitencia y sobre todo más apoyo para la instrucción religiosa.

De este modo nos podemos preparar a las alegrías de la Resurrección de Jesucristo, con la penitencia, purificándonos de nuestros pecados; con el recogimiento, renovándonos en nuestra vida interior, y con la docilidad a la palabra divina, instruyéndonos en las verdades de la fe.

La ceniza que hoy impone a sus hijos la Iglesia, está formada de ramos de oliva y de palmas bendecidas el año anterior en el Domingo de Ramos o Palmas. El rito es privilegiado y los ornamentos morados.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

Durante la Santa Cuaresma, que comienza hoy, se rezará todas las tardes, en esta Iglesia, a las siete y treinta, el Santo Rosario y el Via-Crucis rezado, cuyos cultos se aplican por las intenciones de los fieles que lo tienen pedido y que figuran en la tablilla de anuncios de la indicada Iglesia.

El Via-Crucis de los viernes de la Cuaresma, está solemne y cantado.

JUEVES EUCARISTICO

Mañana, en la Iglesia de Santa María de Africa, se celebrarán los cultos semanales de los Jueves Eucarísticos. Por la mañana, a las ocho y treinta, la misa de Comunión general, y por la tarde, a las siete, la Hora Santa.

EJERCICIOS ESPIRITUALES

El próximo día 27, comenzarán unos ejercicios espirituales internos, para caballeros, organizados por la Rama de Hombres de Acción Católica, dirigidos por el Padre Padre Ternero, canónigo de la Santa Iglesia Catedral de Cádiz. Estos ejercicios tendrán lugar en la residencia de los Padres Agustinos y para adquirir

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las doce horas del próximo sábado veintidós del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado en la Secretaría Municipal y durante las horas hábiles de oficina, para la confección del vestuario que sea necesario con destino al personal de la Guardia Municipal y subalterno.

Por este Ayuntamiento, se entregará al adjudicatario, el tejido necesario para la confección de los uniformes que se le encarguen y el concursante tendrá que complementar el resto del material que se precise, con obligación de mantener la oferta que haga hasta el 31 de Diciembre del corriente año sin que durante ese tiempo pueda alterarla.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haber constituido en esta Caja Municipal la suma de QUINIENTAS PESETAS, en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento; advirtiéndose que el pago del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Ceuta a 18 de Febrero de 1947.

El Alcalde,
José Rojas Feigenspán.

LA ESMERALDA

COMPRÁ: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Sesión continua desde las 5. Hoy último día. Gran éxito.

EL ULTIMO MOHICANO

Gran film de aventuras magistralmente interpretado por Randolph Scott, Binnie Barnes y Henri Wilcoxon. Director: George B. Seitz.

¿Recuerdas a Eddie Cantor?
Mañana en
SU MAJESTAD LA FARSA

detalles de los mismos, deben dirigirse al señor magistral de nuestra Catedral, muy ilustre señor don Rafael Navarro, que es consultorio de la referida Rama o al presidente de la misma don Alfredo Meca y Romero.

TRIDUO SOLEMNE

La Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, celebrará en honor de su titular, un solemne triduo, que comenzará el día 21, en la Iglesia de Santa María de Africa, a las siete de la tarde.

SANTORAL PARA MAÑANA

20 de febrero, jueves. — Santos Tiranión, Silvano, Peleo, Nilo, Eleuterio, Sadot, obispos; Zenobio presbítero; Potamio, Nemesio, mártires; León, Euquerio, obispos; Odulina, virgen; Bto. Pedro.

«Fino Almina»

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las doce y treinta horas del próximo sábado veintidós del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado en la Secretaría Municipal y durante las horas hábiles de oficina, para la confección de las gorras que sean necesarias con destino al personal de la Guardia Municipal y subalterno.

Por este Ayuntamiento, se entregará al adjudicatario, el tejido necesario para la confección de las mismas que se le encarguen y el concursante tendrá que complementar el resto del material que se precise, con obligación de mantener la oferta que haga hasta el 31 de Diciembre del corriente año sin que durante ese tiempo pueda alterarla.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haber constituido en esta Caja Municipal la suma de DOS-CIENTAS CINCUENTA PESETAS, en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento; advirtiéndose que el pago del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Ceuta a 18 de Febrero de 1947.

El Alcalde,
José Rojas Feigenspán.

Recordatorios
DIFERENTES MODELOS
en la imprenta FARO

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer la multa de VEINTICINCO pesetas a cada uno de los musulmanes llamados EMBAREK BEN MOH MOHAMED y MIZZIAN BEN AMAR por formar escándalo en la vía pública.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 18 de Febrero de 1947.
EL DELEGADO,
Francisco del Valle.

Con esta fecha he tenido a bien imponer VEINTICINCO Pesetas de multa, al vecino de esta Plaza ANSELMO MARTIN MONTERO porque en estado de embriaguez produjo molestias al público y faltar al respeto a los Agentes de la Autoridad.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 18 de Febrero de 1947.
EL DELEGADO,
Francisco del Valle.



SEPELIO

A las 6.30 de la tarde de ayer, en Tetuán, se verificó el triste acto de conducir a su última morada el cadáver de la señora doña Joaquina Delgado Tejero, viuda de Beltrán, la que dejó de existir en dicha ciudad el día anterior sumiendo a sus familiares y a cuantos la conocían en la mayor aflicción.

Una gran cantidad de personas acompañaba a la carroza fúnebre, constituyendo el acto una sentisísima manifestación de duelo en la que figuraban representaciones de todas las clases sociales, siendo muchos los que llegaron hasta el mismo cementerio donde el cadáver recibió cristiana sepultura.

A las demostraciones de condoliencia que está recibiendo la familia doliente, unimos las nuestras muy sinceras, deseándoles la necesaria resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.

ENLACE MATRIMONIAL

Mañana, a las nueve y treinta se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, el enlace matrimonial de la bella señorita Maruja Perpén Lozano, con el oficial de Ingenieros don Antonio Fernández Castillo.

Por anticipado felicitamos al futuro matrimonio.

ENLACE MATRIMONIAL

El pasado domingo a las 8 y 30 de la mañana celebróse en la Iglesia de Africa, ante su altar mayor el enlace matrimonial de la simpática señorita María de los Angeles Salguero con nuestro buen amigo don Francisco Ramirez, actuando de padrinos don Juan Castro Fernández y su esposa doña Dolores Ramirez Molina.

El templo se encontraba perfectamente adornado e iluminado. La entrada de los novios se efectuó a los acordes de una marcha nupcial, vistiendo la novia traje blanco que realzaba su belleza.

Firmaron el acta testifical, don Rafael Vinuesa, don Ramón Villar, don Joaquín España y don Mariano García de la Torre.

Bendijo al unión el ilustrísimo señor canónigo de la S. I. C., don Rafael Navarro Acuña.



"Un programa de la 20.ª temporada de su cine preferido"

HOY MIERCOLES
NO
HAY
CINE

por celebrarse el Festival Artístico organizado por el Diario EL FARO.

MANANA. Un estreno sensacional



por DOLORES COSTELLO y ADOLPH MENJOU

INMEDIATAMENTE DESPUES:
¡Un triunfo espectacular!
¡Otra de las grandes superproducciones del año!
¡Una trágica historia de amor y de guerra!

CHINA
de John Farrow

con
LORETTA YOUNG - ALAN LADD-WILLIAM BENDIX.
(Es un Film PARAMOUNT-MERCURIO)

¡ATENCIÓN A ESTOS NOMBRES!

Julio Peña
Roberto Font
Manolo Luna

UN DRAMA NUEVO
Cea-Juan de Orouña

Greer Garson
Ronald Colman
NIEBLA EN EL PASADO
Metro Goldwyn Mayer.

Jorge Negrete
Gloria Marín
HISTORIA DE UN GRAN AMOR
(El Niño de la Bola)
De ALARCON-Proceínas

William Bendix
Lucille Ball
ENVUELTO EN LA SOMBRA
De Henry Hathaway
20th Century Fox

Frederick March
Akin Tamiroff
EL PIRATA DE FLORIDA
de Cecil B. de Mille
Paramount-Mercurio

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24.
MADRID.

Depósito en Ceuta

Millán Astray, 7.
Teléfono 789

Los asistentes fueron invitados en un céntrico hotel de la ciudad saliendo los novios en viaje para distintas capitales de España.

Deseamos a la feliz pareja muchísimas felicidades y una eterna luna de miel.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 82.

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAOLA 11

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar, Del Instituto Oftálmico Nacional, Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 3, tercero, Consulta de 4 a 7,

CEUTA

Del festival que organiza «EL FARO»

Antes de levantarse el telón...

NUESTRA GRATITUD A TODOS

ENVIO: A quienes nos brindaron su ayuda generosa y eficaz, A quienes comprendieron el fin que perseguíamos y cooperaron para ello.—EL FARO.

Pocas horas faltan, cuando EL FARO vea hoy la luz pública, para que el telón del Teatro Cervantes sea levantado al objeto de dar comienzo a ese festival artístico que, con todo desinterés y con los mejores pensamientos, hemos organizado en homenaje a la S. D. Ceuta.

Quedará terminada nuestra labor en ese mismo momento. Y por adelantado quede aquí expuesto, que no nos sentiremos ni satisfechos ni descontentos.

Hubiéramos querido hacer algo mejor. Pero la premura de un tiempo que a muchos habrá parecido extenso, y la situación económica porque atraviesa nuestro primer club nos impidieron ser más detallistas y severos. Valgan estas líneas como una censura previa que sin todo rigor nos señalamos. El fin, en esta ocasión, justifica los medios.

No estaremos satisfechos, decimos. Pero sí contentos. Muy contentos.

Porque desde aquella tarde en que decidimos lanzarnos a esta empresa más o menos arriesgada, hasta este 19 de febrero en que ponemos el punto final a la labor, no nos faltó ni la ayuda simpática, ni el calor del buen amigo y mejor aficionado que nos alentaba a seguir laborando. Ellos y nuestra firme creencia del buen fin que perseguíamos nos mantuvieron en esta labor tan completamente opuesta a la habitual del periodista.

Más no continuemos estas líneas, para que nadie pueda ver en ellas un elogio que sería ridículo. Ese no es nuestro fin, al entregar nuestros secretos a la pluma. Existe otro. Y para que cada cual tome la nota que crea le encaja, vamos a presentar al lector a todas esas personas, a quienes, desde estas columnas, que siempre fueron sus mejores amigas, queremos agradecer de todo corazón —agradecimiento sincero, respetuoso y sencillo— esa cooperación que nos prestaron, sin la cual, la labor hubiera sido angustiosa.

Ocupa un primero y destacado lugar nuestras dignísimas autoridades, tanto civiles como militares y del Partido. Y el mando de la Legión, en Riffien.

Tras estas nuestras autoridades, anotemos a los colaboradores comerciantes.

Queden aquí los nombres del

modisto Miguel, peluquerías Gerrú y Gámez; don José P. Castro, del "Jardín las Mercedes"; Ruiz, muebles; Casa Pepe; Casa Chellarán; Lis, modas; fotógrafo Bernal; industrial, señor Morales; Garzón, Palma y otros más que desearon quedar en el anonimato.

Con ellos, cooperaron para nosotros, con todo el arte que les respalda, el señor García Ruiz, director de la Simfónica; el maestro Vela, maestro concertador de nuestro "Fin de fiesta"; Alfonso Pereda, locutor y jefe de programación de Radio Ceuta, quien con tanto acierto ha dirigido a los artistas; el pianista Herrero, incansable en su labor; la Dirección de Radio Ceuta, tan generosa con nosotros y nuestro buen amigo Alcaá-Galiano.

Consignemos también la aportación, desinteresada, magnífica y digna de todo elogio de esa pléyade de buenísimos artistas que diariamente se nos ofrecieron y hoy actuarán ante el escenario del Cervantes. Todos son conocidos y sus nombres fueron dados ayer —una vez más— a la publicidad en este Diario. Ellos han sido los artifices de nuestra obra más o menos buena. Desde el primero al último.

Y para finalizar, demos las gracias al público de Ceuta, que tan pronta y generosamente ha sabido responder a la llamada que lanzamos adquiriendo las localidades para el festival. Gracias a todos, una vez más.

No creemos haber omitido a nadie. Pero si en el laboral intento que ahora estamos, algún nombre hubiera quedado en el olvido, sepa comprender el generoso aportador, con cual fiebre de falta de tiempo escribimos. Porque en todo momento la labor del festival nos reclama y en estos momentos, más.

Porque estos son los momentos en que el minuto de las diez de la noche nos marcará en el reloj que estamos a punto de finalizar la labor impuesta en beneficio de un club que por llevar el nombre de Ceuta todo lo merece. De un club a quien dedicamos el festival como homenaje de afecto. Un homenaje que merece el Ceuta. Este Ceuta que, a pesar de lo que muchos creen, no es la representación de once hombres. Es la representación de nuestro pueblo.

Francisco Bohorque López, secretario de la Gofradía de Pescadores; don Luis Molina Fernández, industrial.

Los trajes y peinados que lucirán esta noche las artistas

El modisto Miguel nos habla de sus creaciones

Como suponemos el interés que todas las señoras tendrán por presenciar no ya solamente la función de esta noche, sino las creaciones que presentará Miguel de los trajes exprofesos que para esta función ha confeccionado. Hemos decidido visitarle, y a la vez, rogarle nos hable sobre los peinados que lucirán las artistas.

Encontramos al modisto dando los últimos toques a unos modelos destinados a la gran actriz cinematográfica Lina Yegros. quien denota su buen gusto al solicitar de Miguel los diseños y creaciones.

El genial artista nos dice que el traje que luce Loli Mercader en "La Montijo y sus dragones" lo ha confeccionado con gran cuidado, ya que su deseo es presentar un modelo exacto al de un original que no conoce. En la confección emplea un tejido que habrá de volver a la Casa Chellarán en la misma forma que el citado establecimiento nos lo cedió para la función. Difícil se nos hace comprender esto, pero Miguel es un genio en esas cosas de la costura y sonríe ante nuestra estupefacción.

Asimismo ha creado un hermoso traje para que lo luzca Gloria Reyes, en su interpretación de "Carmen".

En cuanto a los peinados nos dice Miguel que en la peluquería de Gámez, trabaja afanosamente la señorita Carmen Gámez, con objeto de presentar un modelo a tono con la época y que sea de gran presencia. Esto en lo que se refiere alque lucirá Loli Mercader. Por su parte, Gerrú, presentará un modelo original en la persona de Gloria Reyes, en la interpretación de "Carmen" y peinará a todas las señoras y señoritas que tengan intervención en el festival.

Esperemos que el arte de estos tres genios sea aplaudido como lo merecen por esa selecta concurrencia que llenará la sala del Cervantes esta noche.

TEATRO CERVANTES

Hoy 19 de Febrero de 1947

A LAS 22 EN PUNTO

GRAN FESTIVAL ARTISTICO

organizado por el diario EL FARO en homenaje a la Sociedad Deportiva CEUTA

ORDEN DEL PROGRAMA

1.ª La comedia cómica en tres actos, original de los celebrados autores Muñoz Seca y Pérez Fernández, que tiene por título:

Los Chatos

con arreglo al siguiente reparto:

ISABEL: María Torres; ROSITA: Blanca Belver; ESPERANZA: Angelita Llanderal; MISS ELENA: Pilar Farfante; CATALINA: María Luisa San Feliz; MISS BRIGHT: Consuelo Muñoz; SUSPIRITOS: Erundina Espi; PEPILLA y LAURA: señorita Fernández; MANOLITA: E. Espi; ENCARNACION: María Victoria Ruiz; MISTER JOHN: Enrique Llanderal; CORONA: Francisco G. Olalla; ERNESTO: Antonio Huelves; PEPE: Vicente Beneyto; CHACON: Fernando Rodríguez; JUAN REYES: Aniceto Tomás Carvajal; CORONITA: José Vegueta; MACARRON: Abelardo González Raposo; VARGUITAS: Federico Holgado; MATARRANAS: Pedro Marín; SALVADOR: Juan Canca; GAÑANES: Juan Tomás Ruiz, Eugenio Sánchez, José Miralles, Francisco de la Cruz y Angel Gutiérrez

Apuntador: José Parodi.—Regidor de escena: José Cabillas
Mobiliario: Casa Ruiz.—Peluquerías: Gerrú y Gámez.—Vestuarios de las actrices: Miguel, modisto

2.º GRANDIOSO «FIN DE FIESTA»

en el que intervendrán destacados artistas de la localidad, conforme a un escogido programa.

Maestro concertador: David Vela.

Los vestidos que lucen Loli Mercader en "La Montijo y sus dragones" y Gloria Reyes en "Carmen", son creaciones del modisto Miguel, diseñador de los modelos de Lina Yegros.

3.º Cada señora o señorita que tenga acceso al local, será obsequiada con una papeleta. A la poseedora del número igual al premiado, le será entregado un hermoso ramo de flores del "Jardín las Mercedes".

Precios: Palco con 6 entradas: 150'00 pesetas. — Butaca: 10'00 pesetas. — Delantera de principal: 7'00 pesetas. — Principal: 4'00 pesetas.

NOTA: Hoy día 19, de 12 a 2 y de 7 a 10'45 estarán abiertas las taquillas del Teatro. La función comenzará a las 22 en punto.

Información del Gobierno

Por S. E. el delegado gubernativo, fueron recibidas las siguientes visitas:

Excmo. señor don Baldomero Buendía, general de Ingenieros; Excmo. señor don Ramón Buesa, general honorario; don Ismael Puyoles; señorita de Lara; don Antonio Coto García; don Juan Pajares Sala, pescador; don Juan Buitrago Teodoro, pescador; don Federico Torres Gutiérrez, pescador; don Francisco Corras, coronel de Infantería, secretario de Defensa Pasiva; don Enrique Moreno, subdelegado de Hacienda; don José Pérez Perea, armador; don José Fernández Pacheco, teniente de Farmacia; don Francisco Cutillas Rubio, del Comercio; señora de Lería; señora de Martín de la Escalera; señora de Delgado Tagle; don José de Lucio Rodríguez, delegado inspector de la Sociedad de Autores de España; don Jerónimo Toledano Cañamaque, catedrático del Instituto Hispano Marroquí y delegado provincial de la Sociedad de Autores; don Marciano Martínez Cabena ingeniero director de la Junta de Obras del Puerto; don

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta

Presión media: 759'8.
Temperatura máxima a las 14: 12'8.
Temperatura mínima a las 5: 9'4.
Temperatura media: 11'2.
Humedad relativa media 68 %
Lluvia en las 24 horas: 4'0.
Dirección dominante del viento: N. W.
Velocidad media del viento: 60 kilómetros.
Horas de sol: 8'10.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejada.

Ánciese en EL FARO

Cartas

Sobres

Tarjetas

de visitas

Recordatorios

Encárguelas en la

IMPRENTA FARO

Millán Astray, 7

Teléfono 799

Agencia Delgado

DESPECHO DE ADUANAS

El miedo a la guerra en esta generación es sólo un «sueño de locura» DICE TRIGVE LIE

Todas las grandes potencias han quedado quebrantadas financieramente

Minneapolis, 18.—El miedo a una guerra entre las grandes potencias en esta generación es sólo un "sueño de locura", según ha declarado el secretario general de la ONU, Trygve Lie, quien ha agregado: "Los obstáculos naturales para tal conflicto son demasiado grandes para que este se produzca. En estas circunstancias hablar de guerra es perder el tiempo".

Terminó diciendo que todas las grandes potencias han quedado afectadas por la pasada lucha y tan quebrantadas financieramente, que sus problemas de reconstrucción y reconversión "son

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Pl. 1.º 103



Una jornada de 30 goles y tercera victoria consecutiva del «Antequerano»

Fuertes tanteos han presidido la tercera jornada del grupo de ce del Torneo de Clasificación. Nada menos que 30 goles se han marcado en los cuatro encuentros celebrados. Por la calidad del adversario, resalta forzosa-

También se movió el marcador en Coria y Ceuta. Entre corianos y electromecánicos se repartieron la friolera de doce tantos, en partido cuyo resultado parece indicar una pugna entre chiquillos de barriada. En Alfonso Murube no hubo reparto. El Ceuta, más egoísta, sin duda, sacó provecho a la debilidad del Linares, a quien hizo obsequio de media docena de tantos, sin permitir que siguiera uno, el del honor, se llevaran los visitantes.

El Antequerano, siguiendo su buena racha, ganó por tercera vez al equipo calaverano, que no da una. Estos cuatro "positivos" sitúan admirablemente al equipo de los mantecados, a quien va a ser difícil apagar de ese primer puesto en que se ha encaramado. He aquí un equipo que, como acertadamente, nos dijo su entrenador, Marin, cada vez va a más, dado el entusiasmo y la juventud de todos sus hombres, en quienes el veterano jugador tiene puestas todas sus ilusiones y esperanzas. Es hasta el momento actual el que más posibilidades cuenta para ser calificado de gran "favorito".

Recordatorios en la imprenta FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido

Table with columns for product type (Pigaduras, Cigarrillos, Cigarros puros), brand/type, and price in pts. Includes items like Flor de Habana, Crema de Cuba, and Patria.

Triunfos del AAA San Agustín y Academia Escribano en el torneo local de baloncesto para el «Trofeo Adultos»

Se jugó el domingo la segunda jornada del campeonato local de baloncesto para el Trofeo de Adultos, registrándose los siguientes resultados:

Academia Navarro 11; AA. San Agustín, 19. Africa-Ceuti, 8; Academia Escribano, 30.

El choque Navarro-San Agustín comenzó muy igualado, pero después se imponen los agustinos que por medio de Arriaga consiguen encestar, defendiéndose bien los de la Navarro que aminoran diferencia con encestes de Sentis y Salas. El primer tiempo acaba con 12-3 favorable a los agustinos. En la segunda parte las fuerzas están más igualadas y se realizan jugadas por ambos bandos muy aplaudidas, sorprendiendo el tesón de los de la Academia, que en algunos momentos desconciertan a sus veteranos rivales. 8 a 7 consigue la Academia en esta parte por lo que el resultado final es el de 19 a 11.

A las órdenes de Cerdeira éstas fueron las alineaciones: Academia Navarro: Sentis (6), Fonta, Melero, Sánchez Benasayag, Pascual, López y Salas (5). San Agustín: Toledo (5), Arriaga

(10), Leardy (2), Alonso (2), Roviralta y Villanueva.

El encuentro Escribano-Africa Ceuti ha sido de completo dominio de los de la Academia, con mejor técnica y penetración. Acabó la primera parte con su ventaja por 16 a 7. En la continuación se entregaron definitivamente los africanos mientras que los del Escribano intensificaron su dominio, que reflejó el marcador al final con un rotundo 30 a 8. El señor Rodríguez alineó así a los equipos: Africa-Ceuti: Doradi I (3), Dorado II (5), Navas, José, Medina, Blanco, Toledo y Merino. Academia Escribano: Corrales (7), Arriaga (5), Lemus (1), Caudévilla (4), Aragón y Quiza (13).

La clasificación actual del torneo es:

Table with columns: Equipos, J., G., P., I., F., C., P. Lists teams like S. Agustín, Escribano, Navarro, and Africa with their respective stats.

El próximo domingo se jugarán los siguientes encuentros: A. Escribano contra A. Navarro.

Africa-Ceuti contra AAA San Agustín.

No habrán encuentros oficiales el día 23

Es muy probable que el titular juegue ese día en alguna población andaluza

A fin de intensificar la preparación del equipo nacional que el día 2 de marzo ha de actuar contra Irlanda, en Dublin, la Federación Española de Fútbol ha tomado el acuerdo de suspender todos los partidos correspondientes a las tres Divisiones de Liga señalados en el calendario para el domingo día 23 del actual, fecha en que el referido equipo español ha de jugar en Madrid con-

tra el equipo entrenador.

En vista de ello, nuestro titular anda en negociaciones con varios equipos de Andalucía para actuar con ellos amistosamente, fuera claro está de Alfonso Murube, donde la organización de partidos de dicho carácter se ha visto que sólo rep. a la perjuici. ¿En Cádiz? ¿En Málaga? ¿En Granada? No se sabe aún. Solo en Córdoba ha con estado diciendo que no puede aceptar, como hubiese sido su deseo, dado que el Ceuta causó inmejorable impresión frente a la electromecánica, por tener ya comprometida la visita del Sevilla C. F.

«PLUS ULTRA»

Compañía Anónima de Seguros Generales

Pone en conocimiento de sus Asegurados, y del público en general que se ha hecho cargo de la Agencia General para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos. La Casa Viuda e Hijos de Enrique Delgado Villalba, con oficinas en Calvo Sotelo n.º 20. Ceuta, continuando como Agente Productor don Enrique Delgado Dominguez.

Anúnciese en EL FARO Nuestro teléfono es el 7-9-9

El Excmo. señor Gobernador Militar del Campo de Gibraltar y el Ilmo. señor Comandante de Marina, devuelven la visita al jefe de la base naval de Gibraltar

VISITA PROTOCOLARIA

En el día de hoy, marchó a Gibraltar a devolver la visita que días pasados le fuera hecha por el nuevo jefe de la base naval de dicha plaza, el Excmo. señor general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, gobernador militar del Campo de Gibraltar y jefe de la 22 División, junto con el Ilmo. señor comandante de Marina don José María Gener y Caudrado, acompañados de otros mandos militares.

En Gibraltar se rindieron a los ilustres visitantes españoles los honores de ordenanza, siendo atentamente cumplimentados por el mencionado jefe de la base naval y demás autoridades.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

José Luis Pérez Vera. No hubo matrimonios ni defunciones.

ROBO Y RECUPERACION

En la Comisaría de Policía, Ana García Molina, denunció la sustracción de tres sables y otros objetos. Posteriormente fué detenido como presunto autor del referido hurto Juan González

No se jugaron el domingo partidos del torneo de modestos

Debido a que por la Junta Local de Deportes fueron cedidos los terrenos a la Federación Hispanomarroquí para que se pudieran jugar los encuentros correspondientes a la segunda categoría regional, no se celebraron los correspondientes a la séptima jornada del Torneo de Modestos.

Esta jornada, integrada por los partidos Alfau-Ceuti, Escribano-Español, San Agustín-Gurugú y Aviación-Africa, con lo que terminará la primera vuelta del campeonato, se jugará el domingo día 23 de febrero, en el campo que previamente se anunciará, ya que la referida Federación se ha encargado de habilitar uno para que continúe este interesante Torneo, fomentando e incrementando este deporte, escuela de aprendizaje y cantera local de aquellos que con tanto afán quieren devolver el nombre deportivo de nuestra ciudad.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

- Doctor. - Ostalé, Enrique. Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5
Doctor. - González Azcune. Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7
Doctor. - Navarro Martínez. Domicilio: General Yagüe n.º 12.-SUSPENDIDA CONSULTA HASTA 1.º DE ABRIL
Doctor.- García Cabello. Domicilio: General Yagüe 12. 2.ª derecha. Consulta de 4 a 6

Pacheco (a), "el Pacheco", a quien le fué intervenido parte de lo sustraído como asimismo veinticuatro pesetas en metálico.

DENUNCIA

Juan Sánchez Gil, denunció en la Comisaría el robo de utensilios de pesca, cuyo valor no se podía determinar en el momento realizado en "Pesquerías Vigueras".

Una devoción: la que se tiene al Santísimo Cristo de Medinaceli. Una ciudad a sus pies: la de Algeciras. Una fecha imborrable: el Primer Viernes de Marzo.

SIGUEN LOS TRABAJOS PARA LAS MISIONES

Siguen sin descanso los trabajos de preparación para el mayor esplendor de las próximas misiones. Tanto en la Comisión central organizadora y coordinadora como en las subcomisiones que en cada parroquia funcionan, la actividad es grande, acumulándose datos y pormenores a fin de facilitar en lo posible la labor de los Rvdos. Padres misioneros.

Se tiene propósito de que los actos de la iglesia de Nuestra Señora de la Palma sean radiados y asimismo se desea que a ser posible la clausura de las referidas misiones se lleve a cabo por el obispo de la Diócesis, para lo cual se realizarán las necesarias gestiones acerca de S. I. R.

PERSONA versada oficina contabilidad desearía emplearse siete nuevo noche. Informes ofertas Delegación FARO, Algeciras.

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal Papeles pintados

Tarjetas de visita. Cartas.

Sobres. Recordatorios, etc.

en la imprenta FARO

El presidente del Uruguay visitó al de Cuba, Grau San Martín

En honor de Berreta se celebró una recepción asistiendo el Gobierno en pleno

Berreta visita a Grau San Martín : : : : :
La Habana, 18.—El presidente electo del Uruguay, Berreta, ha visitado al presidente de Cuba, Grau San Martín en el Palacio Presidencial, siendo acompañado por su séquito y por el ministro de Estado cubano, así como por el embajador uruguayo, Nelson Gracia.

Berreta fué recibido por el presidente Grau San Martín con el Gabinete en pleno, que se hallaba rodeado de los altos jefes del Ejército, de la Marina y de la Policía.—EFE.

Recepción en honor del presidente uruguayo : : : : :
La Habana, 18.—El presidente Grau San Martín ha ofrecido una recepción, en el Palacio Presidencial, en honor del presidente electo del Uruguay, Tomás Berreta, a la que asistieron más de 200 invitados, entre ellos, el vicepresidente de la República,

Raúl de Cárdenas; el presidente de la Cámara y del Senado y el Cuerpo diplomático en plenc, así como altos jefes del Ejército y de la Marina.

También recibió el presidente electo del Uruguay, el homenaje de la escuela "República Oriental del Uruguay", en el Hotel Nacional. El acto consistió en la ofrenda de un ramo de rosas, por un grupo denfina s y en un recital de poesías por la recitadora cubana, Mary Aguilar.

El presidente electo, Tomás Berreta, felicitó efusivamente a la recitadora y prometió a los dirigentes de dicha escuela, enviarles un obsequio personal.—EFE.

Una corona al poeta Martí
La Habana, 18.—El presidente electo de Uruguay, Berreta, ha colocado una corona de flores al pie de la estatua del político y poeta Martí, en el Parque Central.—EFE.

Boda entre las nubes

Los contrayentes han sido un periodista sueco y una enfermera finlandesa

París, 18.—Un periodista sueco ha contraído matrimonio con una enfermera finlandesa a bordo de un avión de la línea Esveco-Lin-Le Bourget.

Salieron esta mañana de la capital sueca en compañía de un pastor y en pleno vuelo celebró la unión.

El novio, Stog Nasholm, del diario "Ojefto Dag Blatt" salió con chaquet y sombrero de copa, y la novia, naturalmente, el vestido blanco de rigor, en vista del atuendo del primero. La nueva pareja manifestó que siempre tuvo deseos de volar y que le pareció muy oportuno que la ceremonia nupcial se llevara a cabo en medio de las nubes. El pastor declara que el celebrar un matrimonio en avión ha constituido una novedad para él, pero una novedad muy agradable.—EFE.

SS. AA. RR. los infantes don Jaime y doña María Cristina pasaron por Madrid y Barcelona camino de Italia

(Viene de la primera).

Ya en tierra el avión, descendió la infanta doña María Cristina, que vestía un abrigo de piel, sombrero verde y unos sencillos zapatos. Le siguió el infante don Jaime que vestía abrigo azul, traje gris, bufanda y un jersey. El alcalde de Madrid, señor Moreno Torres, en nombre de la ciudad, les ofreció sus respetos y entregó a la infanta un ramo de flores. Seguidamente el teniente general don Pablo Martín Alonso, que ostentaba la representación de Su Excelencia el Jefe del Estado, cumplimentó a los infantes, los cuales se dirigieron a visitar las torretas del aeródromo, y en una de ellas el señor Pemán pronunció unas palabras de bienvenida. Terminadas las cuales desfilaron ante sus altezas las personas que se hallaban en el aeródromo.

Seguidamente, los infantes, acompañados del jefe del aeródromo, se dirigieron al comedor, donde almorzaron, para luego seguir viaje.

A las dos menos ocho minutos partió el avión con los infantes para Barcelona, siendo despedidos cariñosamente.—CIFRA.

La llegada a Barcelona :

Barcelona, 18.—A las cuatro y treinta y cinco minutos de esta tarde, ha aterrizado en el aeródromo del Prat de Llobregat e lavión que conduce a los infantes don Jaime y doña María Cristina, procedentes de Lisboa, vía Madrid.

Aguardaban a Sus Altezas el capitán general de la región, los gobernadores civil y militar, alcalde, primer secretario de la Embajada de España en Lisboa, el jefe del sector naval militar de Cataluña, el jefe de la base aérea, el teniente general Des-

pujols, y otras autoridades y personalidades así como numerosas representaciones de la aristocracia catalana o aquí residente. El alcalde de Barcelona y las restantes autoridades ofrendaron a la infanta doña María Cristina lindos ramilletes de flores.—CIFRA.

Los infantes esperarán en una finca la salida del barco : : : : : :

Barcelona, 18.—Los infantes Jaime y doña María Cristina se rindrigido en el coche del capitán general, teniente general Solchaga, acompañados de éste y su esposa, a la finca que en Esplugas de Llobregat poseen los condes de San Miguel de Castellar, donde permanecerán hasta embarcar en el "Cabo le Hornos" que les reingrará a Italia. A la finca llegaron a las 5'15 de la tarde.—CIFRA.

Doña María Cristina ofrece flores a la Virgen de Loreto : : : : : :

Barcelona, 18.—La infanta doña María Cristina de Borbón, llegada esta tarde en el avión de la Iberia acompañada de su hermano, el infante don Jaime, ha dispuesto que las flores que en tan gran cantidad ha recibido en esta capital sean entregadas al piloto para que las lleve a Madrid para ser donadas a la Patrona de la Aviación, la Virgen de Loreto, como agradecimiento por el feliz vuelo realizado. El infante don Jaime felicitó personalmente al comandante Presa, que ostentaba el mando del aparato.—EFE.

Hoy será firmado el acuerdo entre Italia y La Argentina sobre la emigración

El primer contingente saldrá en marzo para Buenos Aires

Roma, 18.—El Ministerio de Asuntos Exteriores anuncia que el acuerdo entre Italia y la Argentina relativa a la emigración de italianos a este último país será firmado el miércoles en el palacio Chiggi.—EFE.

Los emigrantes recibirán facilidades para el pago de los pasajes : : : : :

Roma, 18.—El Gobierno italiano ha accedido a que el precio del pasaje de los emigrantes italianos a la Argentina sea abonado por los mismos obreros, que recibirán facilidades para ello, a cambio de esta concesión, los técnicos argentinos han prometido a las autoridades italianas que se permitirá que una delegación italiana inspeccione las condiciones de vida de los obreros italianos en la Argentina.—EFE.

En marzo saldrá la primera expedición para la Argentina : : : : :

Roma, 18.—El secretario particular del conde Sforza ha declarado que Italia ha cedido en la cuestión del pago de los pasajes de los emigrantes italianos a la Argentina, con lo que las negociaciones podrán terminar con éxito, después de los obstáculos puestos por los comunistas.

El Gobierno argentino da toda clase de facilidades para el pago

de los pasajes. De momento, esta operación correrá a cargo de los sueldos que se paguen a los obreros italianos.

El primer contingente de obreros italianos saldrá probablemente

de Génova para Buenos Aires en barcos argentinos durante el mes de marzo. El primer grupo estará compuesto por mil personas, en vez de los cinco mil previstos en un principio.—EFE.

El gobierno sueco publica dos "Libros blancos"

Contiene los documentos sobre el tránsito por el país de tropas alemanas durante la guerra

Estocolmo, 18.—El Gobierno sueco ha publicado dos "Libros Blancos" a base de documentos sobre el tránsito por Suecia de las tropas alemanas durante la guerra.

Según tales documentos, el mariscal del Reich, Goering, sugirió al Gobierno de Suecia que se debía permitir el paso por el país de transportes de municiones, con el pabellón de la Cruz Roja, destinados a Noruega.

El Gobierno sueco se resistió aunque Hitler dijo a los representantes de Estocolmo en Berlín: "Yo aplasto lo que me estorba el paso y este principio lo

aplico también a Suecia".

La demanda de Goering fué hecha en mayo de 1940, cuando las fuerzas noruegas británicas se batían con las alemanas por la posesión de Noruega. Suecia propuso la neutralización de la parte norte de Noruega y su ocupación por soldados suecos, como garantía de la neutralidad. Los Gobiernos británico y noruego estaban dispuestos a aceptar esta solución, según los "Libros Blancos" publicados ahora, pero Berlín se opuso. Goering dijo al Gobierno de Suecia que las tropas que sostenían Narvik estaban muy presionadas y sucumbirían si no les llegaban refuerzos inmediatamente.

"Si los héroes de Narvik perecen, Hitler no lo olvidará nunca", dijo Goering.

Suecia intentó resistir aún a la presión alemana pero poco a poco, y según el curso de la guerra en aquellos años, tuvo que ir cediendo. Hasta finales de 1940, el Gobierno sueco había permitido el tránsito por su país de 139.125 hombres en viaje de ida a Noruega y 133.135 en viaje de regreso de este país.—EFE.

Para vender mucho no deje de anunciar en "EL FARO" diario de la mañana

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papeería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas
ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza. Ceuta-Tetuán.
PUBLICIDAD REUNIDA en Prensa y Radio, invita a V. a adoptar sus métodos para vender, comprar, cambiar, y anunciar todo lo que desee.
Pérdidas
PERDIDA Un reloj Cyma, plaqué oro, autobús Almadraba, trayecto Puenet Almina a Puertas Campo. Desde aquí a pie hasta Automovilismo. Por ser recuerdo familia gratificaré espléndidamente. Diríjanse esta Administración.
Traspasos
TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón esta Administración

Varios
GARAGE INTERNACIONAL. Consul Zugasti número 17. Tetuán. Estancias de todas clases de vehículos, por meses y días. Taller de reparación.
DISPONGO en el casco de la ciudad de casas y terrenos propios para industrias o comercio y tengo seis casas en Hadú, Morro y Villa Jovita que se venden vacías llave en mano distintos precios desde 12.000 pesetas, y dispongo de varias parcelas de terreno en las Puertas del Campo y Hadú. Razón en esta Administración desde las 11 a 13.
LA NIQUELADORA. Bazar, loza, cristal recibe encargos taller niquelado.
NADA más eficaz que la propaganda directa. Utilice nuestro servicio de Prensa y Radio y se convencerá de las virtudes de nuestra publicidad.
PUBLICIDAD REUNIDA no es una propaganda más. Es la única que existe para que V. salga airoso en sus negocios y empresas. Utilice nuestros servicios en Prensa y Radio.

+

D. O. M.
LA SEÑORA

D.ª Isabel Aznar Peris

(Viuda de Calatayud)

Que falleció en Valencia el día 17 de Febrero de 1947, después de recibir los Auxilios Espirituales

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, José, Asunción (ausente) y Manuel; hijos políticos, Luisa Suñol y Francisco Pizar (ausentes), nietos y demás parientes y afectos

SUPLICAN la tengan presente en sus oraciones, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Tetuán 18 de Febrero de 1947.

Ultima hora del festival artístico

La Dirección de este Diario, se complace en comunicar a las numerosas personas que no podrán presenciar el magno acontecimiento artístico que hemos organizado en homenaje a la Sociedad Deportiva Ceuta, que dicho espectáculo será retransmitido por E. A. J. 46 Radio Ceuta, debido a las gestiones efectuadas por este Diario y gracias a la gentileza de distintos comerciantes de la localidad, cuyos nombres daremos a conocer a través de los micrófonos de la Emisora local, la cual, en el día de hoy, anunciará a los oyentes la hora en que concitará con los micrófonos instalados en el Cervantes.

Gran Bretaña presenta al Consejo de Seguridad su acusación contra Albania

(Viene de la primera).
nes de Albania acerca de "brutales violaciones de la soberanía albanesa por los buques británicos". Asimismo rechazó la argumentación albanesa de que dichas minas pudieron haber sido colocadas por los griegos y, finalmente, pidió al Consejo de Seguridad que aprobase las cuatro conclusiones siguientes:

- 1.—Que por iniciativa del Gobierno albanés o con su connivencia, fueron colocadas sin previo aviso minas en el canal de Corfú que ocasionaron daños a barcos británicos y muertos y heridos entre sus tripulaciones.
- 2.—Que Gran Bretaña y Albania deberían resolver la disputa entre ellas sobre la base de los hechos comprobados y que en caso de no llegar a un acuerdo cada una de las partes podría acudir al Consejo de Seguridad.
- 3.—Que la disputa pueda mantenerse en el orden del día del Consejo hasta que se resuelva.
- 4.—Que el Consejo de Seguridad debe recordar a todos los Estados sean o no miembros de las Naciones Unidas la obligación que tienen de limpiar o permitir que sean limpiadas sus aguas jurisdiccionales, donde exista la sospecha de que haya minas. —EFE.

Anúnciese en El Faro
Diario de la mañana

106 NUEVAS MANCHAS SOBRE LA SUPERFICIE DEL SOL

A partir de hoy se producirán intensas interferencias en las comunicaciones radiotelegráficas

Se ha descubierto un nuevo cometa

Londres, 18.—El observatorio de Berlín, ha registrado ciento seis nuevas manchas solares sobre la superficie del sol, en dos grupos, anuncia la radio de Leipzig.
Con este motivo, se anuncia que a partir de mañana, miércoles, se producirán intensas interferencias en las comunicaciones radiotelegráficas, ya que para esa fecha, las corrientes elec-

trónicas habrán alcanzado la tierra.—EFE.
DESCUBRIMIENTO DE UN NUEVO COMETA
Londres, 18.—Un nuevo cometa, visible a simple vista alrededor de las diez de la noche de hoy, martes, ha sido descubierto en la constelación de Saturno por el observatorio astronómico de Aquisgrán, según comunica la radio de Hamburgo.—EFE.

Bevin hace una declaración en los Comunes sobre Palestina

(Viene de la primera).

mento se comprometía a anunciar esa cifra, sin que considere que ha hecho una mala labor desde el final de la guerra, con el transporte de 29.000 judíos.
Terminó haciendo un llamamiento a los demás países, principalmente a los Estados Unidos, para que ayuden a Gran Bretaña en el problema de las personas desplazadas.—EFE.

CHURCHILL ACUSA AL GOBIERNO DE APLAZAR LA CUESTION

Londres, 18.—Al terminar su declaración sobre Palestina el secretario del Foreign Office, el jefe de la oposición Winston Churchill tomó la palabra para acusar al Gobierno de excesivo aplazamiento de la cuestión.

Preguntó si las palabras de Bevin no vienen a significar que durante un año más va a encontrarse el Gobierno británico sin solución para el asunto de Palestina, según confesión propia, en tanto que no se proporciona solución de otro origen. No es imponer a Gran Bretaña una carga indebida al hacerle tener en Palestina 100.000 soldados y gastar en aquel país 30 o 40 millones de libras más, preguntó. Y si esta política que va a adoptarse es justa, ¿por qué no se anunció hace un año?

Bevin replicó que la acusación de aplazamiento es injusta, pues para el prestigio de la Gran Bretaña hubiera resultado fatal haberse dirigido a las Naciones Unidas sin haber intentado antes resolver por él el problema palestino. Añadió que una dilación de doce meses no hubiera sido gran cosa si hubiera valido para resolver en alguna forma el conflicto milenar de judío y árabes. Sin embargo, prosiguió, el problema que suscita Churchill merece consideración. Pero es difícil acudir en este caso a la ONU no siendo a su Asamblea general, si bien el Gobierno no ha de demorar las gestiones preliminares de toma de contacto con la Organización mundial.

El secretario del Foreign Office continuó diciendo que si judíos y árabes quieren mantener la dignidad de su situación ante la ONU, tienen que cuidar de las acciones propias en este intervalo. También dijo que se comprometió a que continúe la inmigración en Palestina de 1.500 judíos al mes, "ni uno más, ni uno menos", y que sea o no equi-

vocada la política del Libro Blanco de 1939, Inglaterra está comprometida a aplicarla.

El diputado independiente Harris preguntó si no procede elevar la cuestión palestina al Consejo de Seguridad de la ONU, como materia que hace peligrar la paz, y Bevin respondió que a su juicio no afecta en modo alguno a la seguridad mundial y no es, por ende, materia propia del Consejo. "Ya sé --dijo Bevin-- que la cuestión de España y otras fueron al Consejo, pero éste, aquel año era un juguete nuevo más que otra cosa".

El "leader" en funciones de la Cámara, Greenwood, propuso la celebración de debate sobre Palestina a principios de la semana próxima.—EFE.

LO QUE SIGNIFICA LA DECLARACION DE BEVIN

Londres, 18.—La declaración de Bevin sobre Palestina significa, dice la Agencia United Press, que Gran Bretaña conservará su mandato sobre aquel país por lo menos hasta que las Naciones Unidas recomienden una solución, y que aún en ese caso no se considerará Inglaterra obligada en forma alguna a aceptar las recomendaciones.

Un portavoz del Foreign Office ha indicado que el deseo de la Gran Bretaña es precisamente poder llegar a la aceptación de una recomendación. "Sin embargo --hizo resaltar-- no podemos firmar un cheque en blanco".—EFE.

SE APLAZA LA EJECUCION DE TRES TERRORISTAS

Jerusalén, 18. -- Oficialmente ha sido aplazada la ejecución de Almashi, Rosenbaum y Kalshani, los terroristas judíos recientemente condenados a muerte y cuya sentencia fue confirmada por el general Evelyn Barker, a la sazón comandante - jefe de las fuerzas de Palestina.

El cumplimiento de la senten-

Venezuela podrá recibir este año a 5 mil familias emigrantes

Segun un mensaje recibido en la ONU del Comité Intergubernamental de Londres

Nueva York, 18.—En la sede de la ONU se ha recibido el siguiente mensaje del Comité intergubernamental de Londres: Venezuela podrá admitir durante este año alrededor de cinco mil familias o quince mil refugiados individuales. El Comité intergubernamental facilitará el transporte necesario y los emigrantes serán seleccionados por los representantes del Gobierno venezolano. El Gobierno de Venezuela además será responsable de recibir y acomodar debidamente a los emigrantes.

Se espera que el primer contingente de inmigrantes esté dispuesto para dirigirse a Venezuela hacia primeros de mayo. —EFE.

cia queda diferido por lo menos hasta que el Consejo privado del rey decida acerca del caso de otro terrorista condenado a ptna capital, Dov Gruner.—EFE.

REHENES EN LIBERTAD

Jerusalén, 18.—Las organizaciones activistas Judías, Irqun y Haganah, que mutuamente se habían cogido rehenes entre los respectivos afiliados, han dejado a todos aquellos en libertad.—EFE.

LOS COMUNISTAS PIDEN A LOS ARABES QUE PRESENTEN ELLOS EL CASO DE PALESTINA A LA ONU

Jerusalén, 18.—En diversas poblaciones eminentemente árabes de Palestina, se han distribuido folletos en los que los dirigentes comunistas musulmanes piden a sus hermanos de raza que se adelanten a Inglaterra en el planteamiento de problemas de Tierra Santa ante las Naciones Unidas, "en la seguridad --dicen-- de que contaremos con el apoyo de Rusia".

Según ciertos rumores, cuyo origen no es fácil concretar, parece probable que el nuevo comandante militar de Palestina, general Mac Millan, renunciará a la política de "mano dura" practicada por su predecesor, sir Evelyn Barker.—EFE.

SE PREPARA UNA GRAN INMIGRACION JUDIA A PALESTINA

Londres, 18.—El "Daily Telegraph" publica una información procedente de Jerusalén, según la cual, las organizaciones sionistas parecen dispuestas a enviar gran número de embarcaciones a recoger a los inmigrantes a Francia y Grecia, con el fin de trasladarlos a Palestina, para que se hallen en aquel territorio antes de que las Naciones Unidas comiencen el estudio del problema referente a Tierra Santa.—EFE.

Cuatro soldados británicos heridos en Jerusalén

(Viene de la primera).

se encuentra fuertemente minada por los extremistas.

Se informa que una de las víctimas se encuentra en grave estado.

Todos los soldados heridos pertenecen al segundo batallón del Regimiento del Lincolnshire.

Vehículos de la Policía y del Ejército se trasladaron velozmente al lugar de la explosión y con este motivo el tráfico en el barrio de la explosión quedó suspendido durante un largo rato. —EFE.

Para vender mucho no deje de anunciar en "EL FARO"

diario de la mañana

Teléfono, 7-99

SUCESOS Y OCURRENCIAS

Descarrila el "Flecha roja"

Altoona (Pensilvania), 18.— Dos locomotoras del tren express, llamado "Flecha roja", han descarrilado a veinte kilómetros al oeste de esta población, cerca de una famosa curva conocida por el nombre de "La Herradura".

El tren, que se dirigía de Nueva York a Detroit, llevaba catorce vagones, según las primeras informaciones. Las locomotoras y tres vagones cayeron por un terraplén.—EFE.

El número de víctimas : : :

Altoona (Pensilvania), 18.— Las últimas noticias que se reciben sobre la catástrofe ferroviaria ocurrida a veinte kilómetros de esta población, indican que las dos locomotoras y ocho vagones han quedado destrozados.

Se dan como desaparecidos a dos empleados ferroviarios y una de las informaciones dice que han sido extraídos de los escombros cinco cadáveres. Los heridos se calculan entre los veinte y setenta.

El tren, llamado "Flecha roja" salió de Pittsburgh, poco después de media noche y debía llegar a Nueva York a las 3,30 de esta mañana. El accidente se produjo a las 3,30 de la madrugada.—EFE.

16 muertos al ser arrollado un autobús por un tren :

Michigan (Indiana), 18. — Un tren eléctrico procedente de Chicago ha arrollado a un autobús en el que viajaban quince trabajadores del propio ferrocarril, los cuales han resultado muertos.—EFE.

Detención de dos estafadores

Londres, 18. — Dos hombres, acusados de desfalco por valor de doscientas cincuenta mil libras esterlinas, parece que han sido detenidos en Suiza, gracias a una fotografía publicada en la revista inglesa de la buena sociedad "The Tatler".

La detención de estas individuos ha ocupado durante dos años a la Policía de varias naciones, extendiéndose la búsqueda policiaca a tres continentes.—EFE.

Dos mujeres gravemente heridas : : : : : :

Huelva, 18.—Con motivo de los temporales de lluvias se desprendió una gran cantidad de tierra, que fué a caer sobre una casa, en el lugar conocido por la Fuente Vieja. Dos mujeres que se hallaban en la vivienda, resultaron con heridas graves, de las que fueron asistidas en el Hospital Provincial.

Se llaman las víctimas Rosa Sánchez, de 39 años, y Antonia Solís Ramos, de 30.—CIFRA.

12.000 botellas de champán, quemadas : : : : : :

Herford (Alemania), 18.—Un incendio ha destruido 12.000 botellas de champán, que se encontraban en un almacén de esta ciudad. También han quedado destruidas importantes reservas de cereales y de margarinas. Se ignoran las causas del accidente.—EFE.

AMAYA

TINTORERIA
Teléfono y limpieza en seco